



Protokoll Elternratsitzung 11/2025

Bericht über Findungsausschuss für die Stelle der stv. Schulleitung

- Herr Reich und auch Herr Zimmer (Elternrat) berichten über den Termin in der Schulbehörde, bei dem Frau El Bergui sich als Kandidatin für die Position der stellvertretenden Schulleitung vorgestellt hat
- Dem Elternrat werden die offiziellen Bewerbungsunterlagen vorgelegt, da Frau El Bergui krankheitsbedingt nicht persönlich anwesend sein kann
- Im Anschluss stimmt der Elternrat wie folgt ab: 9x ja, 1x Enthaltung, 2x Mitglieder abwesend
- Herr Reich berichtet über das weitere Vorgehen
- Nachtrag: In der Zwischenzeit hat Frau El Bergui ihre Bewerbung zurückgezogen und es wird weiterhin nach einer passenden Besetzung gesucht

Bericht der Schulleitung durch Herrn Reich

- Kleinere personelle Veränderungen konnten im Kollegium gut aufgefangen werden
- Mit Herrn Meier und Frau Polites beschäftigt die Schule aktuell zwei Kolleg:innen in Ausbildung
- Die Baumaßnahmen beschäftigen die Schule weiterhin:
 - Es wird versucht, die matschigen Pfützen vorm Hauptgebäude zu beseitigen
 - Fachräume werden nach und nach geöffnet und nach aktuellem Bedarf ausgestattet
 - Kunstraum
 - Computerraum
 - Holzwerkstatt
 - Maker Hub – in Planung durch Projektgruppe: Greenscreen Wand, Tonstudio
 - Kompartimente sind nun vorhanden, auch im Haus der 4. Klassen – weitere Ausstattung in Planung

- Die Gymnastikhalle wurde erfolgreich zurückgebaut, Materialbestellung läuft
- Jahrgang 1: nur eine Klasse hat ihren Raum nicht in Haus 4. Durch jahrgangsübergreifende Aktivitäten und externen Support durch einen Teamcoach konnte eine Ausgrenzung dieser Klasse verhindert und ein aktiver Austausch im Jahrgang sichergestellt werden
- Mensa
 - Frische Zubereitung der Speisen und Nachkochen bei Bedarf klappt super. Es gibt deutlich weniger Reste.
 - Kinderküche kann wieder genutzt werden zum Backen
- Vandalismus beschäftigt die Schule weiterhin sehr. Die Wohnung auf dem Schulgelände ist seit Kurzem wieder bewohnt.
- Spendenübergabe an die Kinderkrebshilfe erfolgt im Dezember

Bericht der GBS durch Herrn Brockmann

- Herr Brockmann stellt das Free Flow Konzept vor, seine Vor- und Nachteile sowie die Ergebnisse einer Umfrage unter den Kindern
- Befragt wurden ca. 380 Kinder, z.B. ob sie sofort zum Essen gehen, ob man oft alleine isst, ob sie vergessen zu essen, zur Speisenauswahl, zur Freundlichkeit und Hilfsbereitschaft des Personals u.v.m.
- Die Abläufe des Mittagessens befinden sich auf Basis der Umfrageergebnisse aktuell auf dem Prüfstand
- Eine Folgebefragung ist vsl. Anfang des 2.HJ geplant
- **Ferienbetreuung**
 - Die Frohme-Eltern wünschen eine Eingangsbestätigung, um Doppelanmeldungen zu vermeiden
 - Kritisiert wurde der Ausfall des Programms in der 1. Woche der Herbstferien. Krankheitsbedingt kam es hier zu diversen Perspnalausfällen.

Sonstiges

- **Kritische Situationen mit Nahrungsmittelallergien**
 - Der Elternrat informiert sich aufgrund der Anaphylaxie-Vorfälle im Mensaumfeld erneut zum Umgang mit Nüssen in der Mensa. Seitens des Elternrats besteht weiterhin der Wunsch, Nüsse, Studentenfutter etc. konsequent vom Speiseplan zu streichen, da es mind. 2 Kinder mit sehr hohem Anaphylaxie-Risiko in der Schulgemeinschaft gibt.
 - Herr Reich und Herr Brockmann berichten, dass sie im Nachgang der Vorkommnisse erneut alle betroffenen Fälle durchgegangen sind und dies regelmäßig wiederholt werden soll

- Der Elternrat wünscht sich, dass das Gespräch mit Porschke gesucht wird. Schule und GBS haben zugesagt, sich um einen Termin zu kümmern.
- Schulfotograf
 - Diverse Eltern waren mit dem Preis-/Leistungsverhältnis nicht zufrieden. Klassenfotos sind aber allen Eltern wichtig.
 - Es sollen Alternativen geprüft werden.
- Schulwege
 - Der Elternrat hat Kontakt zur Polizei aufgenommen zur Verkehrssituation im Kriegerdankweg, nachdem eine Schülerin dort kürzlich einen Unfall hatte
 - Bitte der GBS: Eltern sollen weiterhin nicht auf dem Schulparkplatz (Eingang Frohnestraße) parken. Die Schule hat für diesen Eingang eine Schranke beantragt.
 - Elternrat prüft die Aktion „roter Teppich“ für unsere Schule
 - Die Schule informiert, dass für den Eingang an Haus 7 wurde ein größeres Tor beantragt